
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0207-2025 
 
Processo nº 1123-2025 

EMENTA: Solicita informações acerca 
da segurança no trânsito e da segurança 
pública no entorno da FATEC localizada 
no Bairro Jardim Esperança. 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

A FATEC de Guaratinguetá, situada no Bairro Jardim 

Esperança, é referência regional de ensino superior tecnológico e recebe diariamente 

centenas de estudantes, docentes e funcionários. O volume expressivo de pessoas 

circulando na região, especialmente nos horários de entrada e saída das aulas, somado 

ao alto fluxo de veículos, torna o trânsito local bastante intenso, gerando riscos 

consideráveis tanto à segurança viária quanto à integridade física dos pedestres. 

Além disso, há relatos frequentes de sensação de insegurança 

no entorno da faculdade, agravada pela deficiência na iluminação pública e pela 

presença de árvores com galhos que obstruem parcialmente a luz dos postes, criando 

áreas de sombra propícias a abordagens suspeitas ou acidentes. 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO 

FILIPPO FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações 

acerca da segurança no trânsito e da segurança pública no entorno da FATEC, 

localizada no Bairro Jardim Esperança. 

Nesta oportunidade, solicitamos os seguintes esclarecimentos: 

1. Existe estudo técnico ou planejamento voltado à melhoria 

da segurança viária nas imediações da FATEC? Em caso positivo, solicitamos o 

detalhamento das ações previstas; em caso negativo, requeremos que a Prefeitura, por 

meio da Secretaria competente, realize análise técnica do local e informe as medidas 

cabíveis. 
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2. Há possibilidade de instalação de uma lombofaixa em 

frente à entrada principal da referida Unidade de Ensino, na Avenida Prof. João 

Rodrigues Alckmin, a fim de garantir maior segurança aos pedestres que atravessam a 

via? 

3. A Prefeitura possui cronograma para reforço ou 

modernização da iluminação pública nas proximidades da FATEC? 

4. Há previsão de poda de árvores naquela região? Caso 

negativo, solicitamos que a área seja incluída no cronograma de podas da Secretaria de 

Meio Ambiente.   

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 

 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 

“Fabrício da Aeronáutica 

Vereador 

 

 

NILO SILVA 

Vereador 

 

 
MÁRCIO ALMEIDA 

Vereador 
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